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國際傑人會中華民國總會 
第 31屆總會長候選人提名會議 

會議記錄 

一、時間：110年 8 月 14 日(六)下午 16:20  

二、地點：臻愛花園飯店(台中市烏日區高鐵路三段 168號) 

三、出席人員：39人 

柯雨財、張正章、傅忠雄、林栢根、陳天汶、葉論飛、林瑞楨、徐金蘭、陳光楠、

林明郎、陳鋒仁、范明忠、林四川、劉年富、傅念慈、王銘志、林和謙、洪喜美、

吳豐田、周麗秋、林財廣、朱明帥、蔡松林、許清水、李禎昌、陳耀昇、張萃芳、

吳金鏵、余萌萱、莊忠益、區尚彬、林文發、洪綺翎、林國南、蕭家權、李明月、

李政龍、林秀烜、張興鑑。 

委託出席：6人 

廖祿立、廖本林、孫寀媛、杜婉君、蘇淑榕、吳明宗。 

四、主席：范明忠              司儀：林秀烜                     記錄：黃雅琪 

五、主席致詞(范明忠)： 

感謝各位的參加，我想大家都知道禎昌監事長資歷非常的完整，今天的提名

會議能順利圓滿成功，希望大家都能支持李禎昌監事長擔任下一任的總會長，謝

謝。 

六、長官及來賓致詞： 

（柯雨財前總會長） 

時間過得很快現在已經是八月了，在四個月又是過年又是要換另一屆，那我

們明年度的總會長是禎昌，他是雲林縣會資深會員，資歷在手冊裡看得很清楚，

我們希望由李禎昌來擔任明年度總會長，藉由將我們分會會員人數符合最少 20

人以上，這樣的話就可以對總會會務推動有幫助，謝謝各位在疫情嚴峻時,熱心

參與這個會議，謝謝。 

（張正章前總會長） 

今天很榮幸參加提名會，因為被提名的總會長是我的學弟，他是非常優秀的

候選人，希望今天能夠順利圓滿，未來有另一番作為，謝謝。 

（林栢根前總會長） 

在這邊跟大家勉勵，尤其是會務之間大家互相關心幫忙，透過總會的用心，

希望會跟會彼此能夠成長，尤其是今年的監事長李禎昌是明年的總會長，他是一

個非常優秀的人選，大家今天要全力支持通過賦予重任，謝謝。 
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七、輔導總會長致詞(陳鋒仁)： 

非常高興在疫情之下,有四個月沒見面今天終於可以面對面了，在這四五個

月中各會也都非常殷勤在自己的會務，同時我們的總會年度進度也到推舉明年的

總會長，禎昌監事長是我們非常資深的會友，希望今天在會議上能夠順利擔任這

個責任，以上祝福大家身體健康，謝謝。 

八、審查總會長候選人資格 

   決議：通過。雲林縣國際傑人會-李禎昌會友符合各項參選辦法。 

九、提名第 31屆總會長候選人 

 (一)選務組作業說明及提名方式 

 (二)推派選務人員 

發 票 人：莊岳霖 

唱 票 人：呂坤枤 

記 票 人：蔡佳純 

監 票 人：陳耀昇 

選舉結果：97人具選舉資格、39人出席(有 3位會友到場時已開票)、6 人委 

託出席。 

發出選票：42張得票數、李禎昌 41 票、1 張廢票。 

十、宣佈第 31屆候選總會長當選人 

雲林縣國際傑人會-會友李禎昌先生 

十一、候選總會長致詞(李禎昌候選總會長) 

要感謝大家在疫情嚴峻之下來參加會議，還有感謝辛苦的工作人員，謝謝

你們來幫忙，再次感謝今天能順利圓滿。上一個鐘頭參加常務理監事會議，幾

位前總會長提到會員人數，剛才在常務理監事會的時候看到現在各個分會，有

十幾個分會都是低於 20個會友，前總會長說：工作重點是在分會會員人數的提

升，當然四川常務理事有提到，總會長和總會要建立交流，各分會要借重於各

區的副總來協助，這個部分等我們明年度再整個做討論，希望今年疫情能慢慢

趨緩，以傑人會往年的屬性最近都會常常聚會，這對會務當然有幫助影響，希

望讓疫情趕快過去，大家趕快打疫苗，這樣才能有正常的會務活動，我們會盡

力排除難度來推廣，也要盡量的推動年度計畫，年會無法舉辦也是疫情的影響，

非常的可惜，明年希望能一切能恢復正常，前總會長提出的針對會員人數要大

家一起努力，因為這部分是長遠之計，創新會出來舊分會也要維持住，會員人

數要在 20人以上。感謝各位前輩的支持，明年度我會盡自己的能力，也會花時

間在分會上和會務的推廣，還有一些會議往上提升，以上 謝謝。 

十二、散會 


